



Oposición exige seguridad y critica dichos de Rocha

Por Sergio Ramírez y Jorge Butrón

LÍDERES partidistas y legisladores condenaron los hechos violentos donde varias familias fueron "levantadas" en Sinaloa por hombres armados, y exigieron a las autoridades estatales garantizar la seguridad de los ciudadanos y no justificar su incapacidad de que "son cosas que lamentablemente ocurren".

En sus redes sociales, Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, aseguró: "Hoy el crimen está dominando las calles, mientras las familias de Sinaloa y de todo México ven cómo el país se cae a pedazos. La estrategia de abrazos no balazos será recordada como la mayor derrota del gobierno de Morena".

Marko Cortés, presidente nacional del

PAN, criticó la postura del gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha tras el secuestro masivo, la cual calificó como cínica, y le exigió que todos regresen con vida y pare ya la ola de extorsión, terror y violencia.

"Hay un secuestro masivo en Sinaloa y el gobernador tiene el cinismo de decir que esas cosas ocurren. ¡No señor!, estas cosas pasan porque su presidente decidió abrazar y dar concesiones a los criminales en lugar de aplicar la ley y la justicia", señaló.

La candidata presidencial de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, también criticó las declaraciones del mandatario: "El gobierno de Morena en Sinaloa dice que estas cosas la-

mentablemente ocurren. Efectivamente estas cosas suceden, pero ocurren cuando se le dan abrazos a los criminales y no nos tomamos del lado de las víctimas".

En entrevista con *La Razón*, la diputada federal por Sinaloa, Paloma Sánchez, lamentó que el gobernador morenista haya perdido la capacidad de sensibilizarse ante la inseguridad y el dolor de las familias que viven el abandono de su gobierno.

"Estamos hartos de la inseguridad, no queremos que se normalice vivir en un estado donde levantan a 39 personas en un día, con familias completas y hasta niños.

El gobernador dice que son cosas que ocurren y que no se necesita hacer nada extraordinario", dijo.

El senador independiente Emilio Álvarez Icaza advirtió que lo ocurrido es muestra de que "el país se les ha ido de las manos. Un opositor que nunca aprendió a ser Presidente, y los gobiernos de Morena en maridaje con el crimen".

EL "LEVANTÓN" de familias en puntos de Culiacán está antecedido por un enfrentamiento en Badiraguato donde aparecieron los cuerpos de 3 personas decapitadas.

Etip